

Schwarzwaldtour

Die Moppedtour geht in den Südschwarzwald oder auch Hochschwarzwald genannt. Obwohl die Gegend für Motorradfahrer der Himmel ist, machen wir trotzdem einen Abstecher ins Höllental und schauen uns den Ravenna-Wasserfall an.

Übernachten werden wir irgendwo in der Gegend um den Schluchsee. Am Sonntag fahren wir noch so viele Kurvenstrecken ab, wie wir Lust haben und sind Sonntagabend wieder daheim.

Die Ausfahrt soll keine Knieschleifer-, sondern eine Genießertour werden.

| | |
|----------------------|---|
| Teilnehmerzahl max.: | 8 Mopeds |
| Termin: | 28. bis 29.06.2014 |
| Treffpunkt: | Shell-Tankstelle in Nellingen um 09:00 Uhr GPS: 48.71362, 9.308266 |
| Anmeldungen bei: | Rolf |
| Anmeldeschluß: | 01.05.2014 |